

Belle sortie organisée de main de maitre par J.P JOULIN.

Météo favorable, participation conséquente, menu culturel musclé avec la participation d'un érudit local qui nous a commenté avec savoir faire la visite de la source de l'Avy après un petit déjeuner fort sympathique.

{vsig}wagonbleu2012depart{/vsig}

Le cortège s'est ensuite ébranlé direction saint Jean de Cuculles pour la visite du village médiéval, puis une visite de sites préhistoriques avant d'arriver pour des choses sérieuses et alimentaires à la fois sur le site du wagon bleu.

Un échantillon des voitures présentes surprises tout au long du parcours:

{vsig}wagonbleu2012voitures{/vsig}

L'organisateur dans ses oeuvres:

{vsig}wagonbleu2012culturel{/vsig}

La détente au wagon bleu où nous fumes très bien reçus par Gilbert et son équipe: Qu'ils en soient ici remerciés:

{vsig}wagonbleu2012wagonbleu{/vsig}

Une journée en voitures anciennes ne serait pas complète s'il n'y avait un petit aléa:

Cette fois ci c'est notre ami Maurice qui s'y est collé avec sa 404 qu'il sortait pour la première fois:

Veni vidi vinci: Cette devise de César aurait pu aussi s'appliquer à notre ami qui a manié la clé de 10 en virtuose:

D'abord: Perplexité

Puis réflexion et agitation pour enfin une victoire méritée:

{vsig}wagonbleu2012gag{/vsig}